Basado en la tendencia actual del COVID-19. El Departamento de Salud y Servicios Humanos de los Estados Unidos (HHS por sus siglas en ingles) ha anunciado que planea concluir la declaración de emergencia nacional del COVID-19 en mayo 11, 2023. Nuestra respuesta a la propagación del virus que causa el COVID-19 sigue siendo una prioridad de salud pública. Pero gracias a como el gobierno abordo combatir el virus, ahora estamos en una mejor situación en la respuesta a la pandemia en comparación a hace 3 años y podemos terminar la fase de emergencia.

¿Qué significa esto para el acceso a las vacunas?

La disponibilidad, acceso y costo de las vacunas contra el COVID-19, esta determinado por el suministro federal. Una vez el suministro federal se acabe, solo aquellos con seguro médico, ambos público y privado, tendrán acceso a las vacunas. Aquellos individuos sin seguro médico o que no cubra el servicio enfrentaran dificultades para recibir las vacunas contra el COVID-19.

¿Qué significa esto para la autoprueba y el PCR (por sus siglas en ingles)?

Después de mayo 11 del 2023, el costo de estas pruebas va a subir sin tener en cuenta el cubrimiento de seguro médico. Individuos con Medicare no volverán a recibir autopruebas gratis. Aquellos con Medicaid, las autopruebas estarán cubiertas hasta septiembre del 2024, después de esta fecha el costo variara. Aquellos sin seguro médico que recibieron Medicaid temporal para tener acceso a las herramientas del COVID-19, este programa se acabara con la culminación de la declaración de emergencia.

¿Qué significa esto para los tratamientos?

Costo extra para ciertos tratamientos pueden cambiar, dependiendo del cubrimiento del seguro de salud del individuo. Tratamientos farmacéuticos proveídos por el gobierno federal seguirán siendo gratis para miembros de Medicaid, Medicare y CHIP hasta septiembre del 2024.

Dependiendo del tipo de herramienta que necesite, sea vacunas, pruebas, tratamientos, para obtener estos tendrá que enfrentar mas cambios significativos cuando estos suministros federales se acaben. Además, individuos pueden enfrentar desafíos si no hay suficiente suministro disponible por parte de fabricantes, farmacias, u otros proveedores.